

Qualität & Leistung aus Riegelsberg

15. Mai 2012

Auf der Gewerbeschau in der Riegelsberghalle präsentierten sich über zwei Dutzend Aussteller



Foto: Gewerbeverein

RIEGELSBERG Zu seiner vierten Gewerbeschau hatte der Gewerbeverein Riegelsberg am ersten Mai-Wochenende in die Riegelsberghalle eingeladen. Über zwei Dutzend Aussteller präsentierten den Besuchern ihre Produkte und Dienstleistungen. Zum ersten Mal war auch ein Bauernmarkt vor den Toren der Halle mit dabei, der angefangen von Honig, Marmelade oder Ziegenkäse bis hin zu Holz- und Handarbeitsprodukten viel zu bieten hatte.

Auf der Eröffnungsfeier am Freitagabend lobte der Schirmherr, Bürgermeister Klaus Häusle, vor den geladenen Gästen das Engagement des noch jungen Vereines: In den fünf Jahren seit seiner Gründung habe er bereits zum vierten Mal in einer Leistungsschau den Blick darauf gelenkt, dass Riegelsberg nicht nur eine schöne Wohngegend sei, sondern auch über leistungsfähige Unternehmer verfüge. Seit der ersten Auflage ist diese Schau zudem immer weiter gewachsen: So konnte der Gewerbeverein für 2012 so viele Aussteller und eine so große Produktvielfalt wie noch nie verzeichnen.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Gewerbevereins, Gerhard Poganatz, und dem traditionellen Fassanstich sorgte das Duo „Magic Music“ und ein leckeres Essen mit Spanferkel am Freitagabend für Stimmung.

Die wurde dann allerdings leider zum ersten Ausstellungstag am Samstag vorübergehend eingetrübt durch das Wetter, das an diesem Tag partout nicht mitspielen wollte: Aufgrund heftig einsetzender Regengüsse musste der Bauernmarkt kurzfristig in die Riegelsberghalle verlegt werden, und auch die Besucher hielten sich während des Regens zurück, so dass für diesen Tag eine durchwässerte Zwischenbilanz gezogen werden musste.

Aber am Sonntag dann stiegen mit dem besseren Wetter auch wieder Stimmung und Besucherzahlen: So konnten sich die Aussteller über zahlreiche Informations-, Beratungs- und Kundengespräche freuen.

Ein Schwerpunkt der Gewerbeschau war die moderne Energie-, Heizungs- und Umwelttechnik - in Zeiten steigender Energiepreise und wachsendem Umweltbewusstseins ein wichtiger Wirtschaftsfaktor.

Großer Beliebtheit erfreute sich auch der Bereich Gesundheit und Wellness, sei es bei Orthopädie Wegner oder bei Well Vitale, wo neben Kosmetik und Styling auch die Kleinen viel Spaß beim Kinderschminken hatten, wenn sie nicht draußen auf der Hüpfburg tobten. Nicht nur bei den Kleinen, auch bei den Erwachsenen kam der Naschwerk-Stand von Süßwaren Beutler an - für eine kleine Sünde zwischendurch. Zur Stillung des großen Appetits hatte Christoph Jung, der Wirt des Restaurants in der Riegelsberghalle, wieder einmal zu aller Zufriedenheit vorgesorgt.

Ein besonders Publikums-Highlight des Sonntags war die Bademoden- und Dessous-Schau der Models, organisiert, ausgestattet und gestylt vom Friseursalon Heike Fuchs und Marita Balzert von mb Dessous & Wäsche.

Der Pressesprecher des Gewerbevereins, Carsten Ludt, zeigte sich zufrieden: „Obwohl uns leider zunächst der Samstag verregnet wurde, machte der Sonntag dann praktisch alles wieder wett, so dass wir insgesamt eine äußerst positive Bilanz unserer vierten Gewerbeschau ziehen können.“ sam